

# BERITA TERBARU

## Dukung Kesejahteraan Warga, Babinsa Wonosari Monitoring Penyaluran BLTDD Desa Wadunggetas

Agung widodo - [KLATEN.BERITATERBARU.CO.ID](http://KLATEN.BERITATERBARU.CO.ID)

Aug 23, 2024 - 12:33



*Dukung Kesejahteraan Warga, Babinsa Wonosari Monitoring Penyaluran BLTDD Desa Wadunggetas*

Klaten – Sertu Amar, Babinsa Desa Wadunggetas dari Koramil 22 Wonosari Kodim 0723 Klaten, melaksanakan monitoring penyaluran Bantuan Langsung Tunai (BLT) Dana Desa Tahap VIII di Gedung PKK Desa Wadunggetas

Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten, (23/08/2024)

Dalam kegiatan tersebut, Sertu Amar menyampaikan bahwa pendampingan yang dilakukan merupakan bentuk sinergitas antara Babinsa dengan aparat pemerintah desa di wilayah binaan. Babinsa menambahkan bahwa penyaluran BLT ini bertujuan untuk membantu warga yang membutuhkan, khususnya di tengah situasi ekonomi yang masih menantang.

“Dana yang disalurkan dalam tahap ini sebesar Rp. 300.000,- (Tiga Ratus Ribu Rupiah) per kepala keluarga kepada 35 orang penerima manfaat di Desa Wadunggetas. Proses penyaluran berlangsung dengan tertib dan lancar, berkat kerjasama antara pihak-pihak terkait,” ujar Sertu Amar.

Hadir dalam kegiatan ini Kepala Desa Wadunggetas, Gatot Sriyanto yang turut memberikan sambutan dan ucapan terima kasih atas terlaksananya penyaluran bantuan tersebut.

“Kami sangat berterima kasih atas dukungan dan kerjasama dari Babinsa serta semua pihak yang telah berkontribusi dalam proses penyaluran BLT ini,” ungkap Gatot Sriyanto.

Selain itu, hadir pula Perangkat Desa Wadunggetas dan Pendamping Kecamatan Wonosari, Kusumaningtyas yang turut memastikan bahwa bantuan sampai ke tangan yang berhak dengan tepat dan sesuai dengan prosedur.

Pada penyaluran Bantuan Langsung Tunai (BLT) Dana Desa Tahap VIII di Gedung PKK Desa Wadunggetas, Kegiatan ini menunjukkan komitmen bersama dalam mendukung kesejahteraan masyarakat dan meningkatkan koordinasi antara aparat keamanan dan pemerintah desa demi tercapainya tujuan pembangunan yang lebih baik di wilayah. (Red)